Presentar denuncias formales en JoS

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666 24/05/2024

Es muy importante la cultura de una comunidad, para que tenga calidad, que también tenga el debido proceso y respeto mutuo hacia todos los miembros de los miembros en ella. Naturalmente puede haber momentos en que cualquiera, acostumbrándose a la comunidad, puede experimentar algunos problemas, ya sean reales o simplemente los que puedan surgir de la falta de comprensión.

La Alegría de Satán, como una comunidad seria que se preocupa por todos sus miembros, está haciendo algo que básicamente no se hace en casi ningún otro lugar. Uno no puede hablar con el Ayatolá de Irán, y mucho menos cualquier cristiano al azar llegar al Papa con el fin de "contarles sus problemas". Mientras tanto, cualquiera que ocupe aquí un cargo de gestión comunitaria, está dispuesto a ser contactado. Es su decisión y no debe darse por sentado. Hay acceso directo para llegar hasta cualquiera para alcanzar estos problemas.

Uno tiene muchas maneras de hacer esto: Correo electrónico directo, mensaje, sitio anónimo para preguntar cualquier cosa, en hilos o en una respuesta. Hay muchas maneras. Más de lo que se puede hacer para llegar a Joe Biden en este momento para decirle que deje de hacer WW3. La mayoría de la gente en este mundo ni siquiera permiten esto. Así que no pretendas que estás siendo reprimido aquí a nada, es sólo una falsedad emocional generada a partir de otras falsedades de parte de uno mismo.

Cuando hay un problema, mucha gente piensa que el respeto sólo debe ir de arriba abajo. Cuando las personas piensan que se les está faltando al respeto, instantáneamente piensan que las otras partes están inmediatamente equivocadas, que son conscientes del problema, que ellos causaron el problema, o permanecen centrados en su propio problema que están experimentando.

Por lo tanto, al estar centrados en esto olvidan que la situación es que ciertas reglas también tienen que aplicarse cuando hay un tipo de relación entre personas y liderazgo y viceversa. La gente olvida que las personas que dirigen también deben ser tratadas de forma humana. Uno se ensimisma. Es normal, pero no siempre funciona para solucionar ciertas cosas en la vida.

A veces, recibo ataques falsos en mi correo electrónico, a menudo disfrazados de "consejos" u otras "cosas bienintencionadas", plagados de faltas de respeto o rozando incluso los ataques. Afortunadamente no es tan frecuente, pero ocurre. No dudo que aquí haya buenas intenciones. Pero para presentar cualquier queja, es mejor tener en cuenta:

- 1. Primero hay que preguntar por el problema. Si no sabes sobre el tema, enviando un despotrique de rabia, lo entenderé, pero no está ayudando a resolver el problema.
- 2. Tiene que haber buena intención. Si tienes buenas intenciones de resolver este problema o que esto no afecte a otra persona, eso es genial y es muy buen terreno para resolver el asunto.
- 3. Las personas que pueden haber contribuido a este problema, incluso cuando se comprueba que es un problema real, quieren resolver el problema tanto como tú. No son tus enemigos.
- 4. Si hay intención hostil, el que tú utilices el problema para fingir que es para resolver algo, irá inmediatamente a la papelera. Esperar a que ocurra un problema al azar para tener algo que decir para expresar un problema, para sentirte algo bien contigo mismo, no es realmente algo que pretenda buscar ningún problema más bien es un intento de desmoralizar o una expresión sin sentido. No ayuda en nada.

Ahora, la capacidad de uno para traer problemas, al igual que el gobierno formal, se eleva cuando uno muestra buena intención y realmente sabe acerca de un problema. Los niños que se incorporan hace 2 meses y de repente lo saben todo, no siempre comunican un problema real aparte de su emoción. La dirección también es muy amable y cariñosa, así que incluso estos serán controlados, pero no es un problema de nivel WW3. Hay que

ser consciente de que hay casos graves en curso y que todos los casos se comprueban y se resuelven.

Sin embargo, si esta situación termina convirtiéndose en un sumidero irrespetuoso de tiempo y energía, sólo estás buscando juegos emocionales y no soluciones a los problemas - esto no te ayuda a ti mismo, a la comunidad ni a nadie en ella.

Como los parámetros anteriores son compartidos, diré que a partir de ahora todo lo que no cumpla con lo anterior y no tenga las intenciones adecuadas o buena voluntad, irá a la papelera directamente. Si eres el rabino Natanael y tienes problemas, o te comportas como el rabino Natanael, no tiene sentido discutir de verdad o intentar solucionar un tema, el problema es que uno quiere perder el tiempo y no solucionar un tema.

No quiero leer los problemas de los infiltrados, de la gente que está contra nosotros, o de la gente que se comporta peor que los enemigos. No tengo ninguna razón para ayudar a nadie que sea un enemigo o que utilice los problemas que hay que resolver como un arma con la que atacar a otras personas.

Puede que lo lea o puede que no, pero a este tipo de planteamientos no les prestaré la atención necesaria más allá de 10 segundos en el mejor de los casos. No me victimizaré de otra manera por esta amabilidad que muchas veces no se reconoce.

Si uno ama esta comunidad o lleva tiempo en ella, ya sabe que hay trabajo en equipo, buenas intenciones y que cualquier error se soluciona tarde o temprano. Aquí hay un fuerte sentido de comunidad. Así que uno debería estar tranquilo sabiendo que los problemas se resolverán, seguro. No hay ninguna razón para hacer todas las cosas negativas para llegar a esa conclusión.

Por último, algunos de vosotros me enviáis críticas vacías que a veces no están bien enfocadas. En muy pocos casos he visto que escalen a formas de comunicación que delatan intenciones hostiles, no intenciones de resolver problemas. Usted no es una autoridad ni establece normas si no

sigue ni el 1% de las normas reclamadas - es irracional y un punto de agresividad y arrogancia comportarse así.

Viola los derechos de respeto a los demás, y tú estás siendo un violador. Muchas personas cuando están en esta categoría, sienten que está "justificado" porque te percibes a ti mismo como el "inútil y justo" o porque te despertaste el otro día y sientes que tienes una percepción delirante autogenerada al azar.

Estas ideas se conjugan por entendimiento errante o porque tus padres no te enseñaron tu lugar. Ese no es mi trabajo resolverlo, ni ningún Guardián de la Alegría de Satán, constructor de la Comunidad, Donante, Traductor, ni nadie, tiene que acatar este comportamiento imprudente, que sí, ocurre a menudo. Tener "razón" cuando no se tiene información, ni comprensión, ni respeto, ni nada de las cualidades afines que tienen que darse en una conversación adulta, no importa. Te equivocas y no tienes razón en este planteamiento.

Tengo que decir que escucharé recomendaciones sólo de las siguientes categorías:

- 1. Personas bien intencionadas. Incluye a todo el mundo, por supuesto.
- 2. Gente que realmente hace algo por la JoS, aunque sea menos de lo que a la mayoría le gustaría hacer -ellos levantan ladrillos, yo soy obrero, también levanto ladrillos, tenemos cosas de qué hablar, mi puerta siempre está abierta para ellos.
- 3. La gente que hace más, claramente sube más y tiene cada vez más influencia y conocimientos, por lo que su aportación importa mucho.
- 4. Los más altos en este caso son las personas que más hacen y más se sacrifican, con los que nos comunicamos muy de frente y con todas las nociones explicadas aquí por defecto.

Lo anterior no es que yo sea malvado ni nada, es trazar una línea contra los ataques irrespetuosos, judíos e infiltrados, o violadores de la integridad humana de los demás, que sí, se aplica también a la gente que más hace aquí más que a los que no hacen nada.

Sólo en los gentiles que actúan como gentiles he visto estos comportamientos despreciables, pero no es un error decir que también es por eso que los judíos todavía tienden a dirigir el espectáculo, cuando el gentil es tan desorganizado, sin sentido y totalmente perdido. Los gentiles siempre están listos para atacar a sus mejores lideres, sean críticos severos, NPC's que atacan con cero informaciones, lunáticos islámicos lavados mentalmente, o terroristas cristianos que aterrorizan porque piensan que de alguna manera están "investidos por Dios" para hacer esto, o gente que actúa peor que los judíos.

Si eres peor que un judío, ya que la mayoría de los judíos son incluso cuidadosos en cómo se dirigen a sus enemigos o a Satanás, espera también que uno no reciba nada como debería recibir.

No, no me envíes e-mails que "Satanás me ordenó enviarme ____inserte la cantidad que necesite para el crack____, porque soy su rey". No responderé. No me importa si te drogaste el otro día y tu delirio de autoimportancia se ha hecho más o menos grande. No me importa lo que "crees" que has hecho en tu mente. No me importa lo que pienses que estás haciendo sobre asuntos que prohibimos, o si piensas que eres lo que sea. Hoy en día todo el mundo piensa lo que sea.

Sólo me importa la buena intención de las personas y lo que realmente hacen. Subrayo lo de hacer realmente, porque actos reales es lo que se necesita en cualquier comunidad seria, limitarse a emitir palabras vacías y esperar adoración cuando no beneficias a nadie, es la enfermedad mental de un siglo. Hay que sentir vergüenza por hacer estas cosas en general. Ya que algunas personas no tienen sentido de la vergüenza y la sociedad está empujando esto, solo sepan que estos impulsos deben ser expresados en gente estúpida fuera de esta comunidad y no pueden funcionar en ella, eso debe ser entendido como un problema que uno debe resolver consigo mismo.

Ya hay mucho odio, falta de respeto, estupidez y falta de productividad o proceso de pensamiento en este mundo; recibir esto en el contexto de una comunidad que se supone es de gente espiritual y de mente elevada, es el doble de malo que recibir esto de la comunidad de los Dioses.

Con el fin de restaurar estos problemas sociales para que no afecten a esta comunidad y alcance un estado superior de justicia y acción adecuada, lo que escribo en este tema debe tomarse en serio. Eso resolverá más problemas, creará una mejor atmósfera de seguridad y respeto mutuo, pero también creará una comunidad más feliz en general. Así que, si uno tiene estos objetivos, debería tomarse estas declaraciones en serio y entender que son para el beneficio mutuo de todos.